
Junta Vecinal de Monzalbarba 
Tlfno.: 976726205 Fax.:976726206 

E-mail: junta-monzalbarba@zaragoza. es 

Acta del Pleno de la Junta Vecinal de Monzalbarba celebrado el martes día 31 de mayo de 
2022. 

En la I.C. De Zaragoza, siendo las 19:00 horas del día 31 de Mayo de 2022, previa 
convocatoria al efecto, se celebra sesión ordinaria del Pleno de la Junta Vecinal de Monzalbarba del 
Excmo. Ayuntamiento de Zaragoza, en el Salón de Plenos de la Alcaldía bajo la presidencia del 
Alcalde-Presidente de la Junta, los Vocales que a continuación se indican, y actuando como 
Secretaria de Actas Ana María Morales Blasco. 

Presidente: 
D. Abel Anadón Cortés P.P. 

Vocales Presentes 

na .Ana María Modrego Antolín 
na. Mercedes Beltrán Moreno 
D. Manuel Barrera García 
D. Ernesto Naval Rodríguez 

Representante de la Asociación de Vecinos: 
Da. Esther Lázaro López 

Representante del AMPA: 
Da. N erina Montalban Andrés 

Representante de las Entidades del Barrio: 
Da. Margarita Anadón Diez 

Representante de la Asociación Juvenil: 
D. Alejandro Sanz Anadón 

(P.P.) 
(C.S.) 

(P.S.O.E.) 
(P.S.O.E.) 

Antes de comenzar se comunica que se va a realizar la grabación del Pleno con grabadora de voz. 

1°.-Aprobación si procede del Acta anterior: 

Lectura y aprobación si procede del Acta anterior. 

D. Abel Anadón Cortés 
Da .Ana María Modrego Antolín 
Da. Mercedes Beltrán Moreno 
D. Manuel Barrera García 
D. Ernesto Naval Rodríguez 

Aprobada por mayoría absoluta. 

(P.P.) 
(P.P.) 

(C. S.) 
(P.S.O.E.) 
(P.S.O.E.) 

SI 
SI 
SI 
SI 
SI 



2° .-Nueva Comisión de Festejos 

D. Abel Anadón Cortes P.P. 

Se presenta nueva comisión. 
La comisión anterior presenta una carta comunicando que cesan como tal comisión y por lo tanto se 
ha constituido una nueva se presentan: 
Presidente Joaquín Tiestos. 
Vicepresidenta Ana María Modrego. 
Secretario José Antonio Giménez. 
En total unas catorce personas. 
¿ Se acepta la nueva comisión ? 

Se propone votación 

D. Abel Anadón Cortes 
na .Ana María Modrego 
na. Mercedes Beltrán Moreno 
D. Manuel Barrera Garda 
D. Ernesto Naval Rodríguez 

Aprobada por mayoría absoluta. 

(P.P.) 
(P.P.) 
(C.S.) 

(P.S.O.E.) 
(P.S.O.E.) 

SI 
SI 
SI 
SI 
SI 

3°.-Autorización para las fiestas de "La Sagrada" espectáculos, vaquillas, procesiones, 
cabezudos, etc. 

D. Manuel Barrera García P.S.O.E 

Te voy a preguntar como la otra vez¿ se sabe lo que se va hacer?. 

D. Abel Anadón Cortes P.P. 

Hay un boceto, pero el programa aún no está hecho. 

Da .Ana Maria Modrego Antolín P.P. 

Lee el boceto del programa. 



Se propone votación 

D. Abel Anadón Cortes 
Da .Ana Maria Modrego Antolín 
na. Mercedes Beltrán Moreno 
D. Manuel Barrera García 
D. Ernesto Naval Rodríguez 

Aprobada por mayoría absoluta. 

(P.P.) 
(P.P.) 
(C.S.) 

(P.S.O.E.) 
(P.S.O.E.) 

SI 
SI 
SI 
SI 
SI 

4°.-Autorización y solicitud propuesta para poner el nombre de D. Jesús Labat Alcubierre, al 
Callejón entre el Centro Médico, Alcaldía y Pabellón Deportivo y actos de reconocimiento a su 
labor profesional. 

D. Abel Anadón Cortés P.P. 

Se le va hacer una placa, agradeciéndole su reconocimiento y labor profesional a sus 25 años. 
Se ha solicitado al Ayuntamiento para poner el nombre al Callejón entre el Centro Médico, Alcaldía 
y Pabellón Deportivo, con el nombre Jesús Labat Alcubierre. 

¿Se aprueba ? 

D. Manuel Barrera García P.S.O.E 

Yo en este punto me abstengo. 

D. Ernesto Naval Rodríguez P.S.O.E. 

En lo que es de actos y placa perfecto, matizamos en la excepción del nombre de la calle por el sitio 
que es. 

Da. Margarita Anadón Díez representante Entidades de Barrio. 

Se ha pensado aparte de la placa, hacer algo más. 

D. Abel Anadón Cortés P.P. 

Una comida, con unas tarjetas pagando cada uno lo suyo, el que quiera asistir, para pagar los gastos. 

Se propone votación 



D. Abel Anadón Cortés 
na .Ana María Modrego Antolín 
na. Mercedes Beltrán Moreno 
D. Manuel Barrera García 
D. Ernesto Naval Rodríguez 

Aprobada por mayoría. 

(P.P.) 
(P.P.) 
(C.S.) 

(P.S.O.E.) 
(P.S.O.E.) 

SI 
SI 
SI 
Abstención 
Abstención 

5°.-Autorización propuesta de actos en la bodas de Plata de Señor Pinilla Sacerdote 

D. Abel Anadón Cortes P.P. 

Se propone una placa como reconocimiento por su labor. 

Se propone votación 

D. AbeiAnadón Cortes 
Da .Ana María Modrego Antolín 
n•-. Mercedes Beltrán Moreno 
D. Manuel Barrera García 
D. Ernesto Naval Rodríguez 

Aprobada por mayoría absoluta. 

(P.P.) 
(P.P.) 

(C.S.) 
(P.S.O.E.) 
(P.S.O.E.) 

SI 
SI 
SI 
SI 
SI 

6°.-Autorización solicitud Patio del Colegio Femández Vizarra, fútbol sala La Cigüeña, 
propuesta subvención trofeos campeonato Nacional, ayuda 600€. 

D. Abel Anadón Cortes P.P. 

Propuesta de colaboración con fútbol Sala La Cigüeña 

Se propone votación 

D. Abel Anadón Cortés 
na .Ana María Modrego Antolín 
na. Mercedes Beltrán Moreno 
D. Manuel Barrera García 
D. Ernesto Naval Rodríguez 

(P.P.) 
(P.P.) 
(C.S.) 

(P.S.O.E.) 
(P.S.O.E.) 

SI 
SI 
SI 
SI 
SI 



Aprobada por mayoría absoluta. 

7°.-Propuesta de arreglo de caminos por Ayuntamiento y otros. 

D. AbelAnadón Cortes P.P. 

La C.H.E. Se encarga de la mota y la D.P.Z. De los caminos. 

8°.- Consejo infancia y Adolescencia, propuesta persona de contacto como interlocutor entre 
Junta y Consejo e incluir punto en el orden del día sobre situación actual y linea de trabajo 
futura. 

D. Abel Anadón Cortés P.P. 

Elegir al interlocutor para comunicar con ellos. 

D. Ernesto Naval Rodríguez P.S.O.E. 

¿Que persona es propuesta?. 

D. Abel Anadón Cortés P.P. 

Han propuesto que sea yo, si os parece bien. 
¿ Estáis de acuerdo que sea yo ? . 

Se propone votación 

D. AbelAnadón Cortes 
o a .Ana María Modrego Antolin 
Da. Mercedes Beltrán Moreno 
D. Manuel Barrera García 
D. Ernesto Naval Rodríguez 

Aprobada por mayoría absoluta. 

(P.P.) 
(P.P.) 

(C.S.) 
(P.S.O.E.) 
(P.S.O.E.) 

9°.-Arreglos de caminos, los que no arreglen: D.G.A., C.H.E.(mota). 
Caminos El Vallado, Partida La Coma, Beato Tejero Molina. 

D. Abel Anadón Cortés P.P. 

SI 
SI 
SI 
SI 
SI 



Se ha solidtado para que se arreglen los caminos y sobre todo el bache que hay en Beato Tejero 
Malina. 
También se solicito una rampa para el paso de personas con minusvalía que ya ha sido instalada. 

10°.-lnformes: Licitación Nuevo Pabellón Multiusos. 

D. AbelAnadón Cortés P.P. 

El día 6 de junio termina el plazo para la licitación del Nuevo Pabellón Multiusos, en el momento 
que se lo den a la empresa que sea, tendrá 10 meses para su ejecución. 

11°.-Solicitar correos electrónicos a los miembros de la Junta Vecinal de Monzalbarba para las 
comunicaciones. 

D. Abel Anadón Cortés P.P. 

Se va ha solicitar a los miembros de la junta los correos electrónicos para facilitar las notificaciones. 

12°.-Reconocimientos:En las labores de desinfección Covid-19: A Diego Tame, Policía Local, 
Guardia Civil, Pontoneros. 

D. Abel Anadón Cortés P.P. 

Aprovechando las fiestas propongo un reconocimiento sea con diploma o placa a Diego Tame 
vedno de Monzalbarba, que puso su tractor y atomizador sin condición ninguna para desinfectar las 
calles del barrio durante unos cuántos días en pandemia. 
También a la policía Local que se han portado muy bien y Guardia Civil muy al tanto de todo. 

13°.-Ruegos y preguntas 

Da N erina Montalban Andrés representante del AMPA. 

Si de alguna manera se puede hacer fuerza porque el horario que han puesto para la ludoteca es 
vergonzoso. 

D. Abel Anadón Cortes P.P. 

Ya he solicitado al Consejero el horario de mañana de 9:00 a 14:00 horas. 



D. Alejandro Sanz Anadón representante Asociación Juvenil. 

El tema del campo de fútbol, porque se está viendo que en Zaragoza están remodelando todos y 
aquí nada. 

D. Abel Anadón Cortés P.P. 

¿Cuántos equipos juegan aquí?. 
Lo del campo de fútbol nuevo lo veo difícil. 

D. Manuel Barrera García P.S.O.E 

Respedo al campo de fútbol, se ha peleado mucho y no ha habido manera de hacerlo. Pero los 
vestuarios son vergonzosos y tercermundistas, yo ya no pido campo pero vestuarios ¿los habéis 
visto? 

D. Abel Anadón Cortés P.P. 

Yo sí, y son vergonzosos y sanitariamente no se pueden admitir. 
No nos van a poner cesped artificial, pero vamos a ver si conseguimos unos vestuarios nuevos. 

D. Manuel Barrera Garcia P.S.O.E 

Si me dejáis tengo tres cosas más y acabo. 
¿Sabes si han cerrado la salida delos desagües ahora que han hecho la elevación de las aguas?. 

D. Abel Anadón Cortés P.P. 

No. Eso se va a preparar de forma automática, mientras funciona el bombeo eso queda 
completamente sellado y si un día falla el bombeo, lo guardan para poder usarlo como antes. 

D. Manuel Barrera García P.S.O.E 

Eso puede originar alguna denuncia 

D. Abel Anadón Cortes P.P. 

Pues que haya denuncia, pero el técnico eso es lo que dijo. 



D. Manuel Barrera Garcia P.S.O.E 

Se sabe algo de las famosas paradas, creo que una estaba adjudicada y la otra no. 

D. Abel Anadón Cortes P.P. 

Yo estoy en contacto con Hugo Sánchez y le dije que me tenga al corriente. 

D. Manuel Barrera García P.S.O.E 

Con la operación asfalto ¿se sabe lo que se va asfaltar aquí?. 

D. Abel Anadón Cortes P.P. 

Se tiene solicitado C/. Santa Ana y C/ La Sagrada y en la C/ Santa Ana se ha solicitado cambiar las 
tuberías de agua para evitar tantos reventones. 

D. Manuel Barrera García P.S.O.E 

¿Pero eso no irá con el presupuesto de asfalto, irá con otro?. 

D. Abel Anadón Cortés P.P. 

Sí, irá con otro. 

D. Ernesto Naval Rodríguez P.S.O.E. 

Una observación, con la puerta corredera que se colocó nueva no tiene ninguna fijación, habrá que 
estudiar algo para que cuándo esté abierta se pueda fijar para que no se cierre. 

D. Abel Anadón Cortés P.P. 

Se pondrá una seguridad para fijarla 



Da. Margarita Anadón Díez representante Entidades de Barrio. 

Dos cosas, me ha parecido entender que en la tercera edad se podrán hacer comidas. 

D. Abel Anadón Cortes P.P. 

Ya la tienen. 

Da. Margarita Anadón representante Entidades de Barrio. 

¿Y en la cocina del centro cívico? 

D. Abel Anadón Cortes P.P. 

Espero que también, y estaba pendiente esta semana de confirmarlo. 

Da. Margarita Anadón representante Entidades de Barrio. 

Y de cara a las subvenciones del año 2022 ¿todavía no se sabe nada? 

D. Abel Anadón Cortés P.P. 

En Junio saldrán. 

Da. Margarita Anadón Díez representante Entidades de Barrio. 

Quería hacer una propuesta, la escalera de acceso al escenario cuándo la presentación de las 
Reinas , es muy peligrosa. 

D. Abel Anadón Cortes P.P. 

Se tiene en cuenta y es una cuestión de deportes, me pondré en contacto con el encargado del 
Pabellón y se lo comentaré. 



na. Margarita Anadón Díez representante Entidades de Barrio. 

Como representante de la Asociación de mujeres quería comentar que se ha estado haciendo 
gimnasia de mantenimiento y nos han cobrado un pastón un autentico pastón. 

D. Abel Anadón Cortés P.P. 

Ya lo sé, y a la Alcaldía nos han adjudicado 70 horas que con las fiestas las vamos a cubrir y con el 
fútbol sala ya hemos consumido 35 horas y además a ellos les han pasado una tasa de ciento y pico 
euros en horas extraordinarias. 

Da. Margarita Anadón Díez representante Entidades de Barrio. 

Es que. por un tercio de la pista ocho (8) euros y pico por día. nos ha supuesto unas facturas 
bastante grandes. Ha sido un gasto considerable. 

D. Abel Anadón Cortés P.P. 

Bueno pues. entre la tercera edad y la sala de actividades nos iremos arreglando para lo que 
necesitéis. 

Sin nada más se levanta la sesión a las 20:10 horas. 

EL ALCALDE DE MONZALBARBA 

Fdo:. Ana María Morales Blasco Fdo:. Abel Anadón Cortés 


